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平成30年度第２回経営協議会議事要録 

 
１ 日 時  平成30年６月26日(火) 14:13～16:00 
２ 場 所   ホテルアソシア豊橋 ５階「ボールルームＡ」 
３ 出席者  議長 大西学長 

鎌土委員，合田委員，谷口委員，松井委員，大貝委員，寺嶋委員，児島委員 
４ 欠席者  佐原委員（委任状提出），古野委員（委任状提出），神野委員（委任状提出） 
５ 列席者  佐藤監事，牧監事 
６ 議 題 
［審議事項］ 
（１）平成31年度国立大学法人運営費交付金概算要求等について 
（２）平成29事業年度決算について 
（３）目的積立金の使途について 
（４）平成29事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 
［報告事項］ 
（１）平成29年度資金運用実績について 
（２）平成31年度施設整備費概算要求について 
［その他事項］ 
（１）最近の国立大学法人をめぐる動向について 
（２）豊橋技術科学大学関係新聞記事等について 
 
７ 議 事 

議事に先立ち，平成30年度第１回経営協議会議事要録（案）について，原案どおり承認さ
れた。 

 
［審議事項］ 
（１）平成31年度国立大学法人運営費交付金概算要求等について 

児島事務局長から，資料「審議１」に基づき，文部科学省から示された平成31年度国立
大学法人運営費交付金等の重点支援に係る概算要求の方向性，及び本学の概算要求に係る
検討状況について説明があり，審議の結果，原案に沿って作業を進めていくことについて
承認された。 
なお，今後の，要求の事項及び内容の精査並びに文部科学省との調整等については，学

長に一任することとした。 
 
（２）平成29事業年度決算について 

児島事務局長から，資料「審議２」に基づき，平成29事業年度決算の概要について説明
があった後，佐藤監事及び牧監事から，同資料に添附した監査報告書に基づき，監査結果
について報告があり，審議の結果，財務諸表等の決算関係書類について，原案のとおり承
認された。 
なお，文言等の軽微な修正があった場合の取扱いについては，学長に一任することとし

た。 
主な意見等については，次のとおり。（意見に対する回答を含む。） 
・国立大学法人の社会への説明責任として，財務に関する資料を一般の人から見て理解
しやすいものとすることは重要である。 

・財務レポート等財務に関する資料は，この数年間で一般の人から見て理解しやすいも
のとなってきていると考えている。今後は基金に関する説明資料を充実させたいと考
えている。 

 
（３）目的積立金の使途について 

児島事務局長から，資料「審議３」に基づき，平成29事業年度決算の結果により発生が
見込まれる目的積立金について，教育研究情報システム更新その他，教育研究の質の向上
及び組織運営の改善に係る使途に充てる計画である旨説明があり，承認された。 
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（４）平成29事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 
大貝理事・副学長から，資料「審議４」に基づき，平成29事業年度に係る業務の実績に

関する報告書（案）について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認された。 
なお，本件については，６月末日までに国立大学法人評価委員会に提出することが併せ

て確認された。 
また，文言等の軽易な修正等があった場合の取扱いについては，学長に一任願う旨説明

があり，承認された。 
主な意見等について，次のとおり。 
・スーパーグローバル大学創成支援事業の中間評価において，「Ｓ評価」を獲得した記
載について，全体的な状況の枠に記載することとしてはどうか。 

 
［報告事項］ 
（１）平成29年度資金運用実績について 

児島事務局長から，資料「報告１」に基づき，平成29年度資金運用実績について，報告
があった。 

 
（２）平成31年度施設整備費概算要求について 

児島事務局長から，資料「報告２」に基づき，要求事項の精査について，学長に一任す
ることが承認されていた，平成31年度施設整備費概算要求について，６月14日付けで文部
科学省へ提出した旨，報告があった。 

 
［その他事項］ 
（１）最近の国立大学法人をめぐる動向について 

学長及び寺嶋理事・副学長から，資料「その他１」に基づき，最近の国立大学法人をめ
ぐる動向について，説明があった。 

 
（２）豊橋技術科学大学関係新聞記事について 

学長から，資料「参考１」に基づき，平成30年６月１日から平成30年６月21日までの本
学関係新聞記事について，説明があった。 

 
 
                                    以  上 


